

# Jazzclub Regensburg hat neuen Sponsor

**Regensburg.** Die Rewag ist neuer Hauptsponsor des Jazzclubs Regensburg. Mit ihrem finanziellen Engagement unterstreiche das Unternehmen die kulturelle Bedeutung des Jazzclubs für Regensburg und die Region. Sie betone damit die Verwurzelung in der Region und das nachhaltige Engagement des Jazzclubs für das gesellschaftliche Leben. Zudem leiste die Rewag mit der Partnerschaft „einen nachhaltigen Beitrag zur Förderung der Live-Kultur im Jazz“, heißt es in einer Mitteilung des Jazzclubs.

Mit jährlich über 60 Konzerten und vielen weiteren kulturellen Projekten sei der Jazzclub einer der aktivsten in Deutschland. Gegründet im Jahr 1983, zählt er mittlerweile rund 800 Mitglieder. Rewag und der Jazzclub betonen die langfristige Ausrichtung der Zusammenarbeit, die durch die Unterzeichnung des Sponsoringvertrags nun offiziell besiegelt wurde. Neben der finanziellen Unterstützung sind Kooperationskonzerte geplant.